



ungerer interpretado por ungerer

La diplomacia es cosa seria, pero no hay regla sin excepción. La excepción que nos ocupa parece normal en Viena, capital de la música.

A principios de noviembre, el Sr. Ungerer, Representante Permanente de la República Federal de Alemania ante el Organismo, dio un recital de piano en la Sede del OIEA (Viena). El Sr. Ungerer interpretó primero una selección de composiciones suyas y después, acompañado por dos músicos vieneses, Heinz Karl Gruber (contrabajo) y Gerald Fromme (batería), ofreció al público una serie de improvisaciones sobre melodías conocidas de música ligera.

Werner Ungerer nació en Stuttgart en 1927 y estudió piano desde los seis hasta los 14 años de edad. Después de la guerra trocó la música por la sociología y la economía; se doctoró en Tübingen en 1952, y el mismo año ingresó en el servicio diplomático de la República Federal de Alemania. En 1954 fue nombrado Vicecónsul en Boston, en 1955 Cónsul en Bombay, y desde 1958 a 1964 prestó sus servicios en la Secretaría de la Comisión de la EURATOM. Trabajó en Bonn de 1964 a 1970, y desde entonces es el Representante Permanente de la República Federal de Alemania ante las organizaciones internacionales de Viena.

El Sr. Ungerer no pretende ser un pianista profesional y esta nota no es una reseña de su concierto. Como él mismo dice en el programa:

«... Me han dicho que los compositores contemporáneos no son muy populares en Viena. Si a pesar de ello me atrevo a presentarme al público es porque: 1) Me han invitado a hacerlo; 2) Hay que dar de vez en cuando a los melómanos la oportunidad de escuchar a un pianista que, al carecer de una técnica perfecta, puede tocar con más sentimiento; 3) Creo que algunas de mis composiciones son dignas de oír ... y si yo no las toco, nadie lo hará.»



El empleo del método de la suelta de insectos estériles en la lucha contra diversos tipos de plagas insectiles no constituye ninguna novedad para los lectores de este Boletín. La mosca mediterránea de la fruta, que ataca a más de 240 especies vegetales, es probablemente la que más estragos causa en los frutales y otros cultivos, incluido el del café. Dicho insecto infesta actualmente todos los países de América Central y, según cálculos de las Naciones Unidas, podría causar hasta 82 millones de dólares anuales de pérdidas. En 1965, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), con el OIEA actuando como organismo de ejecución, inició un proyecto en gran escala con miras a erradicar la mosca mediterránea de la fruta en la mencionada zona empleando el citado método de la suelta de insectos estériles. En la fotografía Julio Valero, de Costa Rica, Codirector del Proyecto, suelta moscas macho previamente sometidas a distintas dosis de irradiación, junto con cierto número de moscas no irradiadas, en una jaula especial dispuesta sobre varios cafetos, a fin de estudiar el comportamiento de los insectos. Foto: Naciones Unidas/Y.Nagata